

## FUERA DE JUEGO

# El Barça y Allianz “despiertan” la vía de la investigación

El club blaugrana y la aseguradora trabajarán conjuntamente para desarrollar proyectos relacionados con la mejora de la salud de los deportistas. El primero es un estudio que relaciona la calidad del sueño con el rendimiento deportivo.

Palco23  
25 mar 2019 - 11:40

El Barça Innovation Hub (BIhub) y Allianz investigarán sobre el sueño. La plataforma que aglutina los proyectos de investigación, formación e innovación, y la aseguradora han confirmado que trabajarán próximamente para impulsar diferentes proyectos entre los que se encuentra la vinculación del sueño con el rendimiento de los deportistas.

El estudio durará aproximadamente seis meses y recogerá datos cualitativos de 600 jóvenes. El Barça y Allianz liderarán esta investigación de la mano de Hexosquin, una **start-up** canadiense especializada en la creación de ropa inteligente. Hexosquin dotará al proyecto de unas camisetas que recogen la frecuencia cardíaca y la respiratoria mientras el paciente duerme.

La información recopilada será procesada por los médicos de Adsalutem Institute, entidad catalana especializada en la medicina del sueño, con la que el Barça llegó a un acuerdo en junio de 2018.

“Para el Barça Innovation Hub supone gran paso adelante poner en marcha este proyecto de la mano del Grupo Allianz”, ha afirmado el presidente del Barcelona, Josep María Bartomeu, quien ha asegurado que “este proyecto tiene la voluntad de trascender el ámbito deportivo y llegar a la población en general”.